

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Anomali Tattoo Studio merupakan tempat usaha yang bekerja di bidang menciptakan karya tato permanen yang diminta sesuai oleh permintaan dari kliennya. Enam tahun berjalan Anomali Tattoo Studio sudah banyak menciptakan banyak karya desain tato untuk klient. Seni desain juga terlihat dan terpakai pada karya dan media” promosi digital pada iklan Anomali Tattoo Studio yang muncul di sosial media beberapa kali. Sayangnya, elemen pada desain iklan tersebut kurang tepat dan dirasa bisa lebih baik lagi sehingga dapat menarik banyak potensi klient untuk studio.

Dikarenakan ketertarikan dan kecintaan penulis terhadap seni tato sehingga penulis tertarik bergabung untuk belajar dan berkontribusi ke dalam Anomali Tattoo Studio.

### **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Dengan bekerja di Anomali Tattoo Studio diharapkan penulis bisa mendapatkan wawasan baru mengenai industri tato dan relasinya dengan desain komunikasi visual. Disamping itu penulis diharapkan bisa belajar bagaimana menerapkan komunikasi antar klient, menjaring koneksi kerja, manajemen waktu, disiplin, mengampuh skill yang sudah ada dan memperluas kapabilitas skill.

### **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

#### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Periode Kerja : 5 Bulan

Jam Kerja : 13.00 – 22.00

Hari Kerja : Senin – Sabtu

Anomali Tatto Studio tidak mengharuskan penulis untuk bekerja di studio sehingga penulis bisa bekerja secara WFH maupun WFO dengan ketentuan desain selesai sesuai dengan deadline yang diminta.

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pengajuan magang diawali dengan mengirimkan *direct message* ke akun sosial media Anomali Tattoo Studio di Instagram. Setelah diberikan email oleh admin studio pengiriman email berisikan cover letter dan portofolio karya untuk dicek terlebih dahulu oleh manager dan owner studio. Studio mengontak penulis melalui *Whatsapp* untuk datang ke studio dan melakukan wawancara dari segi pengalaman, portofolio, dan sistem kerja. Setelah diterima, kerja magang dilaksanakan dari hari senin-minggu dengan fleksibilitas tempat pelaksanaan kerja dirumah (WFH) maupun di studio/kantor (WFO).

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA